



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

JUGON-LES-LACS, LE 10 JUILLET 2025

## SOUVENIRS DE LA GRANDE BOUCLE

LE DÉPARTEMENT AUX COTÉS DE LA RÉSIDENCE DU PRIEURÉ

Ce jeudi 10 juillet, **Martine Pélan**, conseillère départementale et élue référente de la Maison du Département de Loudéac, et **Didier Yon**, conseiller départemental, étaient présents à la Résidence du Prieuré à Jugon-les-Lacs pour assister à l'animation organisée autour du Tour de France, dans le cadre du partenariat entre le Département des Côtes d'Armor et la plateforme documentaire en ligne « Les Albums de notre histoire » (Ouest France), mise à disposition des EHPAD et résidences autonomie du territoire.

## UNE ANIMATION POUR FAIRE VIVRE LA MÉMOIRE COLLECTIVE

À la veille du passage du Tour de France en Côtes d'Armor, les résidents de la Résidence du Prieuré ont été invités à partager leurs souvenirs de la Grande Boucle à partir de photos d'archives, d'anecdotes et de quiz interactifs issus de la plateforme. Cette animation, menée par l'animatrice de l'établissement, a pour objectif de stimuler la mémoire, favoriser l'échange et célébrer ensemble ce grand événement populaire.

La plateforme « Les Albums de notre histoire », proposée par Ouest-France, est un outil d'animation riche et accessible, composé de plusieurs dizaines d'albums accessibles, permettant de revisiter les grands moments de l'actualité à travers l'image, les récits et le jeu. Le Département finance chaque année cet abonnement pour les Ehpad et résidences autonomie du territoire costarmoricain afin de soutenir les dynamiques d'animation, de lien social et de transmission intergénérationnelle.

« *Ce partenariat contribue pleinement à maintenir une vie sociale active dans les établissements. Cette animation, en lien avec la course cycliste la plus connue au monde, est une occasion de partager la magie du Tour avec le plus grand nombre de Costarmoricaines et de Costarmoricains. Replonger dans les souvenirs du Tour de France, c'est bien plus qu'un moment d'animation : c'est une manière d'honorer la mémoire, de valoriser les récits de vie, et de créer du lien entre générations.* » expliquent **Martine Pélan**, conseillère départementale et élue référente de la Maison du Département de Loudéac et **Didier Yon**, conseiller départemental.



### CONTACT PRESSE

Direction de la Communication  
**Marine Beunardeau**  
marine.beunardeau@cotesdarmor.fr  
02 96 77 68 56 / 07 64 39 05 81